



# 梅島小だより

3月号

令和7年2月28日

足立区立梅島小学校

校長 瀬谷 智代

## 1年間を振り返って

校長 瀬谷 智代

今年度も残り1か月となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、1年間本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。学習、生活のまとめを行い、自信をもって新しい学年に向かえるように充実した1か月にしたいと考えています。

さて、この1年間のお子さんの成長ぶりはいかがだったでしょう。身長や体重のように目に見える成長だけでなく、1年前の4月を思い起こすと、できるようになったことがたくさんあることに気づくことと思います。

新しい学年を迎えるこの時期は、学校としても一人一人の子供の成長を見つめる、とても大切な時期です。最高学年の6年生は、1年生のお世話を始まり、委員会・クラブ活動、行事など学校のあらゆる場面でリーダーとして活躍しました。また、4月に入学した1年生は学校生活に慣れ、自信をもって活動する様子が多くみられるようになりました。2年生から5年生も学年の発達にふさわしい成長ぶりです。

担任は、学級の子供一人一人がこの1年間にどれだけ成長したかを、日々の指導や記録を通して確認しています。子供たちのこの1年間の成長を進級や進学を機に、次への更なる成長につなげていきたいと思えます。

3月6日(木)には今年度最後の保護者会が行われます。今年度1年間を振り返り、子供たちの成長した様子について、また春休みの生活や令和7年度に向けてのお話をしたいと思えます。ぜひご出席いただきますようお願いいたします。